



- Wunschzettel- der Frankfurter Schulen an die Stadtpolitik

Wir, die Erich-Kästner-Schule wünschen uns, dass die Eltern der Europaschule nicht mehr so unverschämt nur ihre eigenen Kinder im Blick haben, sondern auch unsere Kinder auf dem Weg in die Schule sehen und Rücksicht nehmen! Und falls es dazu kommt, wünschen wir uns während der Umbauphase der Europaschule und der Ernst-Reuter-Schule, dass die Schulwege unserer Kinder nicht blockiert sind, um ein sicheres und unkompliziertes Ankommen in der Schule zu ermöglichen. Auch wünschen wir uns, dass die Haltestelle vor unserer Schule direkt an die Straße verlegt wird (keine Haltebucht mehr). Zudem sollte der Fuß- und Radweg mit Geländer versehen werden, um den nicht belehrbaren Eltern unserer Schüler das Halten auf dem Bordstein nicht mehr zu ermöglichen. Somit wird gewährleistet, dass unsere Kinder nicht auf dem Gehweg von verantwortungslosen Eltern angefahren werden können. Wir danke Ihnen für Ihr offenes Ohr und hoffen auf die Erfüllung unserer bescheidenen Wünsche. 😊 Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein schönes Weihnachtsfest.
Eltern der Erich-Kästner-Schule



Frankfurt am Main
Stadtelternbeirat

GPRLL

SSRffm

StadschülerInnenrat
Frankfurt am Main

Dies ist eine Aktion der genannten Organisationen mit den Frankfurter Schulen.

